

## Opération propreté au port des Quilles

Samedi 20 mai, la capitainerie des Quilles, en collaboration avec l'association Odysée plongée, a organisé son nettoyage annuel du port.



Pour la deuxième année, cette opération propreté avait pour but de débarrasser les canaux des déchets jetés à l'eau, suite à l'incivilité de certains.

La dizaine de plongeurs mobilisée pour ce nettoyage de printemps s'est déployée en binômes dans le bassin du quai de la Grand' Voile et le bassin Vincent Cianni pour en inspecter minutieusement le fond et en retirer les débris. Toutes les dix ou quinze minutes, les hommes-grenouilles refaisaient surface pour se délester de leur drôle de butin : chaise, trottinette, papiers gras, plastique, ferraille... Ainsi que de nombreux pneus.



En fin de matinée, François Commeinhes, Sénateur-Maire de Sète et Romain Ferrara, conseiller municipal, sont venus à la rencontre de ces bénévoles afin de les remercier et les féliciter pour ce travail accompli.